

Une réception à l'honneur des élèves de la Principauté de Monaco

Dans le cadre du jumelage entre lycée Okba Ibn Nafaa de Kairouan et Albert 1^{er} de Monaco, une réception en honneur des membres de la délégation monégasque a été organisée le lundi 26 Avril 2010 à 18h à l'hôtel El Kasba à Kairouan. Cette réception s'est tenue sous l'égide de M Yassine Barbouch , gouverneur de Kairouan qui a été représenté par le délégué de Kairouan Nord. Cette réception a été également marquée par la présence de M Amor Ouelbani, Commissaire régional de l'éducation de Kairouan, le directeur du lycée Okba Ibn Nafaa, ainsi que plusieurs élèves et parents.

